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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(27/08/2019).  4 

Ao vigésimo-sétimo dia do mês de agosto de 2019, na sala B501 do Câmpus Bragança 5 

Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto 6 

Moro, com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Antonio Wilson 7 

Ramos, Edison Aparecido Bugana, Fabiana Natália Macedo de Camargo, Iara Leme Russo 8 

Cury, João Júnior Marques de Lima, Murilo José de Carvalho (Secretário), Orivaldo Felicio, 9 

Tiago Minoru Taguchi. Também estiveram presentes como convidados: André Marcelo 10 

Panhan e Sandra Cristina Martins de Oliveira. 11 

Abertura: Às quinze horas e quinze minutos (15:15), o presidente deu início à sessão. 12 

Expediente: Inicialmente foi informado sobre a substituição temporária do secretário 13 

Professor Alexandre Fonseca Jorge pelo Técnico-Administrativo Murilo José de Carvalho, em 14 

razão do primeiro estar em Reunião com a Pró-Reitoria de Pesquisa em São Paulo Capital. 15 

Aprovação das atas das reuniões anteriores: Foi apresentada a ata da reunião de 16/05/2019. A 16 

ata foi aprovada com unanimidade. 17 

Aprovação do Art. 2º da Deliberação BRA 006/2019, que teve que ser acrescido Ad 18 

Referendum para se adequar ao disposto no Art. 1º inciso II. Aprovado com unanimidade. 19 

Vacância dos representantes Fabiana Natália Macedo de Camargo, Victor Hugo de Campos 20 

Fonseca, Rosalvo Soares Cavalcante Filho: A servidora Fabiana assumiu temporariamente a 21 

Coordenadoria de Biblioteca e então, como prevê o regulamento do CONCAM, após 60 dias 22 

no cargo terá que se desligar do Conselho. O servidor Victor Hugo de Campos Fonseca 23 

assumiu a Coordenação de Gestão de Pessoas. O professor Rosalvo Soares Cavalcante Filho 24 

assumiu a Coordenação de Apoio ao Ensino. 25 

Calendário das próximas reuniões ordinárias do semestre. As datas ficaram definidas para os 26 

dias: 17/09, 22/10 e 26/11 (terças-feiras), todas com horário de início sugerido para as 15h. 27 

Como a vigência da atual composição do Conselho só vai até 31/10/2019, a reunião de 26/11 28 

será realizada com os novos conselheiros, eleitos e/ou reconduzidos, que tomarão posse nessa 29 

data. 30 

Primeiro ponto de pauta: Representatividade da comunidade externa: pais de alunos. O 31 

presidente João Moro informou que, a representante Jocilda possivelmente tomará posse na 32 

próxima reunião do conselho, visto da ausência nesta reunião por razões médicas. 33 

Segundo ponto da pauta: Eleição dos representantes discentes. A votação será via meio 34 

eletrônico utilizando o sistema Aurora. Esta será a primeira votação do Câmpus Bragança 35 

Paulista via sistema Aurora. A portaria de nomeação da comissão eleitoral do CONCAM já 36 

foi assinada. A comissão é composta pelo presidente Prof. Damásio Sacrini, mais um discente 37 

e um TAE. O código eleitoral foi publicado no dia 20/08/2019. 38 

Terceiro ponto da pauta: Próxima recomposição do CONCAM. No atual processo eleitoral em 39 

andamento, citado no segundo ponto da pauta, estão sendo eleitos apenas os representantes 40 

discentes. No próximo processo eleitoral, que também deverá ser feito pelo Aurora, serão 41 

eleitos os representantes das categorias Docente, Técnico Administrativo e Discente. Para as 42 

demais categorias o processo ocorre via sorteio e/ou indicação. 43 
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Quarto ponto da pauta: Regulamento da Quadra Poliesportiva. A minuta do Regulamento da 44 

Quadra Poliesportiva foi elaborada pelo Diretor Adjunto Educacional André Marcelo Panhan. 45 

O conselho cedeu a palavra ao Prof. André Marcelo Panhan. O mesmo informou que a minuta 46 

foi elaborada em conjunto com os representantes de turma, Coordenadoria de Apoio ao 47 

Ensino (CAE), e professora de Educação Física Valentina Piragibe. Também informou que a 48 

minuta está aberta a sugestões do CONCAM. 49 

Discutiu-se sobre a utilização de bens de terceiros nas dependências da quadra poliesportiva. 50 

Foi incluído o seguinte texto na minuta: “O IFSP não fornece equipamentos poliesportivos de 51 

qualquer natureza, bem como, não se responsabiliza por danos, perdas e/ou avarias de bens 52 

pertencentes aos usuários”. Com a inclusão do texto supracitado, a minuta foi aprovada. 53 

Quinto ponto da pauta: Instrução Normativa 002 de 12/09/2019. O Conselho cedeu a palavra 54 

ao André Panhan. O mesmo disse que, na última reunião do CONCAM (27/06/2019), foi 55 

pedido aos conselheiros que estudassem a questão do expediente dos servidores no período de 56 

recesso acadêmico. Algumas das principais dúvidas são: É necessário haver plantão? Quem 57 

deve estar presente no plantão? No caso de não haver plantão, seria necessário a reposição das 58 

horas? Pode ser realizada apenas a reposição do trabalho? 59 

João Moro disse que nos últimos recessos a direção optou pela reposição do trabalho dos 60 

servidores, contudo isso não atende a Instrução Normativa 002 de 12/09/2019. 61 

Conselheiro Externo Edison citou o exemplo da escola de educação básica, onde o 62 

atendimento permanece em regime de plantão e/ou diferenciado, com funcionamento apenas 63 

da secretária, e os professores são dispensados após cumprimento dos dias letivos. 64 

João Moro esclareceu que no IFSP o corpo docente também cumpre todos os 200 dias letivos, 65 

muitas vezes utilizando reposição em Sábados e/ou EaD. Também foi citado que, o IFSP 66 

possui necessidade de abertura de alguns setores no recesso, pois a instituição possui 67 

gerenciamento próprio, havendo necessidade de atendimento a datas de pagamento, por 68 

exemplo. 69 

Fabiana leu a PORTARIA Nº 10.960, DE 26 DE OUTUBRO DE 2018 do MPOG, com 70 

orientações em relação ao trabalho no período de recesso. 71 

João Moro lembrou que, no recesso do final de ano de 2018 foram seguidas orientações 72 

enviadas pela reitoria. 73 

Fabiana enfatizou que, o termo “Plantão” presente nas orientações da reitoria gerou 74 

dificuldade de entendimento entre os servidores. A mesma prosseguiu explanando que, no 75 

recesso do final de ano de 2018, optou-se pelo regime de revezamento de servidores na 76 

secretária, onde TAEs (servidores técnico-administrativos) de diversos setores do IFSP-BRA 77 

criaram uma escala de trabalho, de maneira a manter a secretária em funcionamento neste 78 

período. Os demais setores criaram escalas de sobreaviso, para o caso de haver o surgimento 79 

de uma demanda naquele setor, o servidor da escala viria ao Câmpus para atendimento. 80 

João Junior, Fabiana e Tiago lembraram que muitos servidores não se sentiram confortáveis 81 

com o revezamento do trabalho na secretária, pois em muitos casos não havia conhecimento 82 

suficiente com relação aos procedimentos deste setor, gerando a necessidade de telefonar para 83 

algum outro servidor, e consequentemente causando certo embaraço com o público, e em 84 

algumas ocasiões, a prestação de mau-atendimento. Também foi relatado que muitos 85 

servidores consideram mais eficaz trabalhar em seus setores de origem durante os recessos, 86 

pois existem tarefas que podem ser executadas somente no período extra acadêmico. 87 
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Fabiana disse que, no dia anterior (26/08/2019) foi realizada uma reunião com a presença de 88 

28 TAEs, onde através de votação, optou-se pelas seguintes alternativas com relação ao 89 

trabalho no período de recesso: (1) Revezamento de metade dos servidores na semana do 90 

Natal e outra metade dos servidores na semana do Ano Novo, com reposição das horas, assim, 91 

a PORTARIA Nº 10.960, DE 26 DE OUTUBRO DE 2018 do MPOG seria seguida 92 

integralmente. (2) Fechamento do Câmpus no período entre Natal e Ano Novo, com aval da 93 

Direção Geral para reposição de horas e/ou trabalho, visando atendimento do princípio da 94 

economicidade. 95 

A palavra foi cedida para Sandra. A mesma lembrou que na votação dos TAEs, a proposta 96 

vencedora foi a de nº 2 (Fechamento do Câmpus entre Natal e Ano Novo). 97 

João Moro enfatizou preocupação em deixar a escola fechada ao público durante 10 dias 98 

seguidos. Ele também lembrou que, alguns servidores específicos deverão vir ao Câmpus para 99 

finalizar procedimentos administrativos neste período, visto de alguns prazos serem definidos 100 

por agentes externos ao IFSP. Também citou que essa questão poderia ser verificada 101 

juntamente a reitoria. 102 

Fabiana ressaltou que é de consenso dos TAEs o desejo de organizar-se com antecedência 103 

para o recesso de final de ano, visto que, muitas vezes a orientação da reitoria chega com 104 

pouco tempo hábil de aplicação e planejamento. 105 

Orivaldo destacou que seria de bom grado da reitoria posicionar-se com antecedência em 106 

relação aos recessos de final de ano, além de ser possível a utilização dos dados obtidos em 107 

2018 no IFSP-BRA, para análise de viabilidade e eficiência do trabalho em período de 108 

recessos acadêmicos. 109 

Palavra cedida a Sandra, que também destacou a confusão gerada pelo termo “Plantão” nas 110 

orientações advindas da reitoria em 2018. 111 

João Junior lembrou que não houve consenso entre os câmpus do IFSP, com relação a 112 

implementação das orientações da reitoria. 113 

Conselho passou a palavra para a Sandra, que informou sobre alguns servidores considerarem 114 

um risco para segurança pessoal, a possibilidade de realizar atendimento ao público isolados 115 

em determinados setores, como a CTI por exemplo. 116 

João Moro discordou da declaração da Sandra sobre insegurança no Câmpus, pois segundo 117 

ele, os funcionários terceirizados sempre estão no prédio durante os recessos acadêmicos. 118 

João Moro, na condição de Diretor Geral do Câmpus, disse que considera mais eficiente a 119 

reposição do trabalho, para os períodos de recesso acadêmico. 120 

Tiago ressaltou que muitos setores possuem tarefas com possibilidade de serem executadas no 121 

período de recesso acadêmico, assim, justificando a presença dos servidores nesse período. 122 

Fabiana sugeriu ao Diretor geral colocar esse assunto na pauta do CONSUP. 123 

João Moro disse ser mais eficiente tentar abordar o assunto no colégio de dirigentes. 124 

Iara elogiou a iniciativa dos TAEs do IFSP-BRA pela mobilização de trabalho nos recessos. 125 

Também lembrou que, o fechamento da escola nos recessos causa grande prejuízo com 126 

relação a opinião pública. 127 

Encerrando esse ponto da pauta, o CONCAM do IFSP-BRA optou por não haver deliberação 128 

do assunto nesta reunião, aguardar a informações do colégio de dirigentes e voltar ao tópico 129 

na próxima reunião do CONCAM. 130 
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Sexto ponto da pauta: Informes. Inicialmente o presidente João Moro perguntou aos 131 

conselheiros se queriam incluir algum informe, contudo não houve nenhuma manifestação. 132 

João Moro prossegue com seus informes (doravante numerados para melhor clareza da ata – 133 

nota do redator). (1) A quadra já está finalizada e agora com seu regulamento aprovado. (2) O 134 

fechamento das áreas de muito vento está em andamento. (3) Fechamento do terraço da 135 

biblioteca também está em andamento. (4) O programa do governo federal FUTURE-SE está 136 

sob consulta pública. Destaca-se que o IFSP já executa muitas das funções deste programa, 137 

sendo que, o Câmpus Bragança Paulista tem atividades neste sentido desde 2011.  138 

O conselheiro Adriano recomendou a leitura do documento de recusa do programa FUTURE-139 

SE lavrado pela Universidade Federal do Paraná. 140 

O João Moro ressaltou a existência de outras instituições de ensino, além da Universidade 141 

Federal do Paraná, que confeccionaram documentos com posicionamentos contrários e 142 

favoráveis ao programa FUTURE-SE e podem ser utilizados como base de consulta. 143 

Prosseguindo com os informes, o Presidente continuou: (5) Na quarta-feira (04/09/2019) 144 

haverá convocação geral dos servidores do Câmpus, além de convite aos discentes, para 145 

participação de reunião com a Pró-Reitoria de Administração, com intuito de explanação do 146 

orçamento 2019 e 2020 e do programa FUTURE-SE. A reunião será realizada na sala A501, 147 

com previsão de horário das 16:00 às 18:00. 148 

Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Moro encerra a reunião às dezesseis 149 

horas e quarenta e cinco minutos e agradece aos presentes. Eu, Murilo José de Carvalho, 150 

lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e conselheiros presentes.  151 

Bragança Paulista, 12 de setembro de 2019. 152 

João Roberto Moro (Presidente)       153 

Murilo José de Carvalho (Secretário)       154 

Adriano Henriques Machado        155 

Antonio Wilson Ramos         156 

Edison Aparecido Bugana         157 

Fabiana Natália Macedo de Camargo       158 

Iara Leme Russo Cury          159 

João Júnior Marques de Lima        160 

Orivaldo Felicio          161 

Tiago Minoru Taguchi         162 


